

Rosberg und Hamilton besuchten Werk Sindelfingen

Gemeinsam mit Motorsportchef Toto Wolff haben die beiden Formel-1-Piloten Nico Rosberg und Lewis Hamilton heute das Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen besucht, bevor sie am kommenden Wochenende (5.-7. Juli) auf dem Nürburgring starten. Beide standen dabei den Mitarbeitern Rede und Antwort.

In Begleitung von Werksleiter Dr. Willi Reiss besichtigten Rosberg, Hamilton und Wolff die Produktionsanlagen der neuen Mercedes-Benz S-Klasse. Die beiden Silberpfeil-Piloten durften selbst die Räder einer Mercedes-Benz S-Klasse montieren. Rosberg und Hamilton überraschten zudem je einen Fahrzeugabholer im Kundencenter Sindelfingen mit der Schlüsselübergabe. (ampnet/jri)